

# " À vos marques... prêts ? pâtissez !

Les troisièmes bilangues se sont rendus dans les coulisses du restaurant scolaire pour façonner des *Plätzchen*, biscuits traditionnels que les Allemands dévorent au moment des fêtes de fin d'année. Après avoir travaillé la recette en classe, les élèves ont enfilé leur charlotte et relevé leurs manches pour tenter de gagner le concours du plus beau biscuit... mais surtout pour goûter et regôûter les quelques 180 biscuits préparés...

Et comme le veut la coutume, nous en avons offerts aux agents, aux professeurs et à l'administration du collège!



Cette agréable et amusante parenthèse dans le cours d'allemand aura permis de découvrir un nouvel endroit du collège et un nouvel aspect de la culture d'outre-Rhin.

Les élèves et leur professeur remercient chaleureusement les agents et le chef, M. Lamoureux, pour leur accueil et leur aide. D'ailleurs, M. Lamoureux a élu Loubna L. pour ce magnifique biscuit...qu'il a évidemment bien apprécié!"